

子どもたちの夢と希望があふれる国 『未来に誇れる日本』へ!

我が国の安全保障で決定的に足りないのは何か?

私は、党内議論を通じて、現状の防衛力（抑止力と対処力）で決定的に不足している次の3つの点について繰り返し強調しています。それは、昨夏に行われ（NHKでもたびたび放映され、私も参加した「台湾有事シミュレーション」によって浮き彫りにされた不都合な真実でもあります。



衆議院議員

ながしまあきひさ
ながしまあきひさ

長島昭久

食糧や資源工エネルギー、
経済や資源工エネルギー、
食糧安全保障の確立を急げ！

第一に、サイバー防御態勢が致命的に貧弱であること。すなわち、単に自分たちのネット環境を守るだけではなく、潜在的な攻撃国のサーバーを常時監視する「積極サイバー防護（ACD）」を可能にする法整備が急務です。第二に、我が国を射程に收める2000発を超える弾道・巡航ミサイルに対し、有効な反撃力（抑止力）を持たないこと。日米のミサイルリッド戦に対応するための態勢がきわめて脆弱です。陸海空という伝統的な戦域に加えて、宇宙・サイバー・電磁波という

新型コロナ禍はついに3年目を迎え、多くの尊い命が失われると共に、私たちの生活を直撃しました。加えて、2月24日に始まったロシアによるウクライナ侵略は、戦後の国際秩序を根底から覆し、ロシアに対する経済制裁と相まって世界経済に深刻な打撃を与えています。

ウクライナ戦争の教訓とは何か

ウクライナ戦争は、第一に「力による一方的な現状変更」が実際に起り得ること、第二に抑止力を持たなければ、侵略者を止めることができないこと、第三に何よりも自助努力が必要であり、それなしに同盟協力も国際社会の支援も受けられないこと、など我が国にとり多くの教訓を示しています。

ロシアの侵略以前から「台湾有事」勃発のリスクが高まっていることが懸念されており、戦後の安全保障政策を抜本的に改める必要性を国民の多くが感じ始めています。政府与党では、年末までに「国家安全保障戦略」と「防衛計画の大綱」や「中期防衛力整備計画」を改定するための議論をすでに始めています。

私は、党内議論を通じて、現状の防衛力（抑止力と対処力）で決定的に不足している次の3つの点について繰り返し強調しています。それは、昨夏に行われ（NHKでもたびたび放映され、私も参加した「台湾有事シミュレーション」によって浮き彫りにされた不都合な真実でもあります。

第一に、サイバー防御態勢が致命的に貧弱であること。すなわち、単に自分たちのネット環境を守るだけではなく、潜在的な攻撃国のサーバーを常時監視する「積極サイバー防護（ACD）」を可能にする法整備が急務です。第二に、我が国を射程に收める2000発を超える弾道・巡航ミサイルに対し、有効な反撃力（抑止力）を持たないこと。日米のミサイルリッド戦に対応するための態勢がきわめて脆弱です。陸海空という伝統的な戦域に加えて、宇宙・サイバー・電磁波という

第一に、サイバー防御態勢が致命的に貧弱であること。すなわち、単に自分たちのネット環境を守るだけではなく、潜在的な攻撃国のサーバーを常時監視する「積極サイバー防護（ACD）」を可能にする法整備が急務です。第二に、我が国を射程に收める2000発を超える弾道・巡航ミサイルに対し、有効な反撃力（抑止力）を持たないこと。日米のミサイルリッド戦に対応するための態勢がきわめて脆弱です。陸海空という伝統的な戦域に加えて、宇宙・サイバー・電磁波という



将来世代への責任を果たす

私が安全保障と同じくらいエネルギーを投入しているもう一つの政策分野は、子どもたちの未来保障です。とくに、

私は、政治を志した約30年前から、日本で憲法学を修め、本場の米国では国際関係や安全保障を学び、外交シンクタンクで政策立案を経験し、帰国後は、与野党の立場を通じて外交・安全保障政策に取り組んで来ました。まさしく、この時のために準備を重ねて来たと自負しており、党内外の議論を積極的にリードしていく所存です。



▲児童福祉法の改正について後藤厚労相に申し入れ

児童福祉法改正案の取りまとめに奔走しました。また、「子ども家庭厅」の創設や「子ども宅食」制度の創設に深く「ミレッジ」、超党派の仲間たちと共に、子どもの育ちや学びに暗い影を落す①虐待、②貧困③いじめ、④不登校などの抜本解決に政治生命を賭けて取り組なうきました。

夏の決戦にむけて！～東京都連所属の自民党公認候補予定者をご紹介します～

以下の比例代表の方も応援します！

- | | |
|------------------------|-----------------------|
| あだち まさし (現2・党外交部会長代理) | 山田 宏 (現1・参厚生労働委員長) |
| 片山さつき (現2・党総務会長代理) | 赤松 健 (新・漫画家) |
| 足立としゆき (現1・党国土交通部会長代理) | 神谷まさゆき (新・日本薬剤師連盟副会長) |
| 今井絵理子 (現1・党内閣第1部会長代理) | 河村けんいち (新・大学客員准教授) |
| じみ はなこ (現1・党厚生労働副部会長) | とものう りお (新・看護師、弁護士) |



朝日健太郎 いくいな晃子
(現1・前国土交通大臣政務官) (新人・俳優)

長島昭久プロフィール

【現職】 ●自由民主党・衆議院議員7期目 ●衆議院拉致問題特別委員会委員長 ●自民党「児童の養護と子どもの未来を守る議員連盟」会長 ●超党派「日華議員懇談会」副会長 ●日本スポーツ協会理事
●日本スケート連盟会長 ●東京都銃剣道連盟会長 ●東京都ディスクゴルフ協会名譽会長
【来歴】 ●昭和37年(1962年)2月17日生まれ、寅年 ●慶應義塾大学大学院修了(憲法学) ●米国ジョンズ・ホプキンス大学(SAIS)で修士号取得 ●防衛大臣政務官、総理大臣補佐官(外交・安全保障担当)、防衛副大臣を歴任 ●慶應義塾大学法学院講師、中央大学大学院公共政策研究科客員教授
【家族他】 ●府中市在住 ●家族は、妻と娘2人
●趣味は、スポーツ観戦(スケート・野球・大相撲など)、読書、水彩画

長島昭久後援会事務所
自由民主党東京都第十八選挙区支部
〒183-0022 東京都府中市宮西町4-12-11 モア府中2F TEL:042-319-2118 FAX:042-319-2119
✉ www.nagashima21.net ⓧ @nagashima21 ⓯ facebook.com/aki.nagashima21

討議資料

党员・後援会募集



詳しくは事務所までお問い合わせください。

長島昭久活動報告



▲昨秋の衆院選では、115,881人もの皆さまから投票していただき、7期目の国政へ送っていただくことができました。感謝



▲選挙期間中は多くの弁士が来援(左)菅義偉前総理(右)麻生太郎副総裁



▲安倍晋三元総理が来援の際には、武蔵境駅前を人々が埋め尽くしました



▲衆院選後、自民党衆議院議員としての初登院



▲政経セミナー「エンパワーア・ジャパン」へ安倍晋三元総理に駆けつけていただけ



▲地元で「憲法改正実現集会」を初開催 草の根での改憲運動を盛り上げていきます



▲ウクライナ戦争を受け、台湾有事のリアルに関するシンポジウムで講演しました



▲毎週、朝の駅頭活動を継続しています 皆様からお寄せいただく声が、活動の原点です

衆院 拉致問題特別委員長として、早期一括全員帰国実現に全力!!

国家公安委員長
二之湯 智
外務大臣
林 芳正
内閣官房長官
拉致問題担当大臣
松野 博一

北朝鮮による拉致問題等に
関する特別委員長
長島昭久



▲大國魂神社の御太鼓奉納70周年記念の太鼓渡御で太鼓を叩かせていただきました



▲国政報告会を開催。3月小金井市、4月府中市で多くの方に参加いただきました



▲コロナ禍の中、市民の皆さんとしばしばオンラインでの意見交換を行いました



▲府中市押立神社の氏子の皆さんにご挨拶 各地の神社祭礼にお呼びいただきました



▲岸田文雄総理・総裁にも駆けつけていただけ



▲選挙戦最終日の街頭演説会では大勢の皆さんの熱いご声援をいただきました



▲BSフジ「プライムニュース」に出演



▲府中市・武蔵野市・小金井市で「ウクライナ人道支援募金」を実施



▲「護る会」の青山繁晴代表と共に武蔵野市住民投票条例案の撤回を求める記者会見するとともに、武蔵野市民に向け仲間の皆さんと共に連日街頭で訴えました



都議選では、三市の候補者と共に連日マイクを握りました▲